



UNIVERSITAS SRIWIJAYA

Jln. Raya Palembang - Prabumulih Km. 32 Indralaya, OI, Sumatera Selatan 30662

<http://www.unsri.ac.id>

Sabtu, 21 Februari 2009

### **Pengukuhan Prof. Dr Ir. H. Hasan Basri Sebagai Guru Besar Fakultas Teknik Universitas Sriwijaya**

Bertambah lagi seorang guru besar di lingkungan Universitas Sriwijaya. Kali ini, dosen tetap pada fakultas teknik (FT) Unsri Prof Dr Ir H Hasan Basri. Kemarin (20/2), ia resmi dikukuhkan dalam rapat senat khusus terbuka yang dipimpin langsung oleh Rektor Unsri, Prof Badia Perizade di gedung serbaguna program pascasarjana Unsri Bukit Besar.

Hadir pada acara itu, Wakil Gubernur (Wagub) Sumsel H Eddy Yusuf SH serta sejumlah pejabat di lingkungan pemprov Sumsel. "Mudah-mudahan, dengan dikukuhkannya Pak Hasan Basri menjadi guru besar bisa membantu Unsri dalam mencetak generasi muda yang berkualitas," ujar Badia.

Dalam rapat senat khusus terbuka Unsri kemarin, Prof Dr Hasan Basri menyampaikan pidatonya dengan judul Manfaat Ilmu Tribologi Dalam Meningkatkan Efisiensi Energi. Dijelaskannya, Tribologi adalah ilmu pengetahuan tentang permukaan kontak yang bergerak relatif satu sama lain. Meliputi kajian tentang gesekan, keausan, dan pelumasan.

"Ilmu Tribologi bersifat multidisiplin dari berbagai bidang ilmu pengetahuan, seperti ilmu material, pelumasan, fisika dan kimia," jelasnya. Prof Dr Ir H Hasan Basri dilahirkan di Palembang, 1 Februari 1958. Istrinya, Dr Ir Hj Erika Buchari MSc yang dikenal sebagai salah seorang yang tahu banyak tentang sistem transportasi di Sumsel.

Selain dosen, Hasan menjadi salah satu anggota tim teknis penilai angka kredit dosen Unsri tahun 2009. Lulusan terbaik FT Unsri tahun 1984 ini telah menerima penghargaan dari pemerintah RI Satya Lencana Karya Satya 20 tahun. Pada 1990 ia menempuh pendidikan S3-nya (PhD) di University of Sheffield, Inggris.

Sejumlah jabatan selain dosen di Unsri yang masih diembannya, seperti Dewan Pakar FOKKU, IATMI Komda Sumbagsel, dan ICMI kota Palembang. Telah menerbitkan puluhan buku, buku ajar, modul, penelitian serta jurnal nasional maupun jurnal internasional. Ia telah pula puluhan kali menjadi pemakalan di dalam maupun luar negeri.